
Laut Aussage der Stadtverwaltung sollten im Jahr 2021 diverse Fahrradabstellanlagen 

installiert werden. 

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 

Wo und an welchen Stellen wurden im Jahr 2021 wie viele Fahrradabstellanlagen installiert? 

(Bitte auflisten) 

 

gez. Eric Eigendorf     Dr. Silke Burkert 
Vorsitzender      Umweltpolitische Sprecherin 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)   SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
 

 


